



Modification du trajet de camionnage dans le but d'alléger la circulation routière sur Henri-Bourassa

À tous les camionneurs qui transitent par le secteur Beauport

Avec l'urbanisation de ce boulevard, la présence d'activités de camionnage liées aux activités industrielles et municipales, la circulation routière dans le secteur génère de plus en plus de préoccupations et même de craintes dans la population environnante.

L'Administration portuaire de Québec (APQ) accorde une grande importance à l'intégration des activités maritimes et portuaires se déroulant sur son territoire, à la réalité de la communauté qui l'entoure.

Secteur Beauport

L'APQ demande à ses partenaires et utilisateurs du secteur de Beauport de souscrire volontairement dès maintenant à une **initiative collective** faisant en sorte que le camionnage en transit, à destination ou au départ du secteur portuaire de Beauport, emprunte l'**autoroute Félix-Leclerc** et l'**autoroute Dufferin-Montmorency** et non le boulevard Henri-Bourassa qui lui passe dans la Cité-Limoilou.

De ce fait, **dans la mesure du possible**, seules les livraisons locales emprunteront maintenant le boulevard Henri-Bourassa.

Le Port de Québec remercie les opérateurs du secteur et les utilisateurs pour leur collaboration dans cette initiative.

Modification du trajet de camionnage

dans le but d'alléger la circulation routière
sur Henri-Bourassa

.....
TRAJETS À EMPRUNTER
À DESTINATION
OU
EN PROVENANCE
DU SECTEUR BEAUPORT



☎ 418.648.3556

📄 www.portquebec.ca/on-sengage/on-prend-soin-de-notre-milieu/mesures-dattenuation.com

📍 150, rue Dalhousie, C.P. 80, succ.
Haute-Ville, Québec (Québec) G1R 4M8

**Capitainerie
du Port de
Québec**